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Liebe Frau Dr. Lemke, 

wir möchten in Bezug auf die jüngste Bürgerversammlung in Oberdürrbach kurz Stellung zu 
Ihrem offenen Brief  an den Oberbürgermeister und die Stadtratsfraktionen nehmen.  

Wir waren die komplette Dauer der Sitzung (gut 3 Stunden) anwesend.  

Leider müssen wir feststellen, dass wir die Kritik der Oberdürrbacher Bürgerinnen und Bürger zu 
einem großen Teil teilen. Die Veranstaltung war insgesamt enttäuschend und hat, statt zu klären 
und zu informieren, vor allem Missmut in der Bevölkerung ausgelöst. 

Die Vorträge der beiden Geschäftsführer der WVV waren besonders ernüchternd. Die 
Präsentation vermittelte den Eindruck, dass das Dürrbachtal weniger Bedeutung hat als andere 
Teile der Stadt. Man konnte die Aussagen durchaus interpretieren nach dem Motto:  „Das wäre 
Ihr Preis gewesen – aber leider wohnen Sie im Dürrbachtal“. Dies kam nicht nur ungeschickt, 
sondern auch wenig diplomatisch an.  

Hier wäre ein sensibleres und diplomatischeres Vorgehen dringend nötig gewesen. 

Besonders hervorheben möchten wir die detaillierte Zusammenstellung von Ihnen, liebe Frau Dr. 
Lemke, die sich ebenfalls sichtlich die Mühe gemacht hat, ebenfalls den Bürgerinnen und 
Bürgern zuzuhören. Viele der Äußerungen, die Sie aufgenommen haben, haben wir genau in 
dieser Form während der Veranstaltung und auch in den Tagen danach vielfach vernommen.  

Es ist zunehmend spürbar, dass das Dürrbachtal im Stadtrat zu wenig Beachtung findet. Die 
Innenstadt und ihre Belange stehen dauerhaft im Fokus, während die äußeren Stadtteile oft nur 
dann Berücksichtigung finden, wenn einzelne Stadträte wie wir, sich dafür einsetzen. 

Wir sind wirklich dankbar, dass Sie, Frau Dr. Lemke, als Vertreterin des Siedlervereins die an Sie 
herangetragenen Anliegen an uns weitergeben und diese auch dem Oberbürgermeister 
gegenüber deutlich gemacht haben. Wir hoffen sehr, dass dies ein Anstoß für eine positivere und 
konstruktivere Zukunft im Dialog zwischen Stadt und Bürgern sein kann. 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
 
Claudia Adam     Wolfgang Roth 
CSU Fraktionsgeschäftsführerin   CSU-Fraktionsvorsitzender 

Vorsitzende des CSU-OV Dürrbachtal 


